

EMS

Empresa Municipal del Suelo, S.A.

El Consejo de Administración de la Empresa Municipal del Suelo S.A., en sesión celebrada el día 10 de febrero de 1998, ha acordado convocar el siguiente concurso público:

Obras de Ajardinamiento de la parcela E-5 del A.P.I. 15.17 (Distrito de Ciudad Lineal)

El Pliego de Condiciones Económico-Administrativas de este concurso, podrá ser examinado en las oficinas de la Empresa Municipal del Suelo, Pº de la Castellana, 52, 5ª planta, de nueve a catorce horas, de lunes a viernes (excepto festivos), desde la publicación del presente anuncio hasta las 12 horas del lunes 9 de marzo de 1998, dentro de cuyo plazo podrán entregarse las plicas.

El importe de la publicación de los anuncios correspondientes a la convocatoria de este concurso será por cuenta del adjudicatario.

Lo que se pone en conocimiento a los efectos oportunos.

Madrid, 16 de febrero de 1998

EL GERENTE
Vicente Díez Zazo



Ayuntamiento de Madrid

González pide a Anson que «cuente toda la verdad» sobre la supuesta conspiración

Revuelo en medios políticos ante las polémicas declaraciones

Madrid

El ex presidente del Gobierno Felipe González aseguró ayer, en relación a unas declaraciones de Luis María Anson que hoy publica el semanario «Tiempo» en las que dice que hubo una operación de acoso y derribo contra el anterior jefe del Ejecutivo para que se produjera la alternancia en el poder, que existió «un propósito concertado de jugar sucio» para acabar con él, «aun a sabiendas de que se estaba poniendo en riesgo el Estado democrático».

González manifestó en declaraciones a la Ser que «muchos españoles no han tenido que esperar a esta decisión para saber que algo así estaba sucediendo. Cuando en su día advertí que se estaba produciendo una conspiración de estas características, hubo quien no quiso creerme».

El ex presidente del Gobierno pidió a Anson que revele todo lo que sabe de la operación: «Anímese y cuente a los ciudadanos toda la verdad, porque tienen derecho a saberla, para conocer lo que se juegan y con quien se la están jugando». Y añadió: «Sé que él sabe que los propósitos concertados eran mucho más ambiciosos que el intento de acabar conmigo para facilitar la alternancia». El ex jefe del Ejecutivo dio las gracias a Anson por «este mínimo gesto de honradez», por «tirar tan solo de un pico de la manta, porque me consta que conoce la verdad a fondo, pero sólo puede desvelar una pequeña parte».

ver» en ningún tipo de «conspiración para instaurar la república o para derribar el Gobierno socialista». Pérez Mariño anunció que tomará «las medidas oportunas» para aclarar ese extremo.

Rafael Vera

El ex secretario de Estado para la Seguridad Rafael Vera manifestó que lo dicho por Anson «es cierto de la A a la Z» y consideró que es «gravísimo» que «un grupo de personas con influencia» puedan «con control de determinados medios de comunicación, de algún medio financiero y de alguna parcela de la vida partidista del país cambiar esa voluntad de los ciudadanos o forzar el cambio de la voluntad de los ciudadanos». Dijo que Anson es una persona que «siempre ha destacado por su honestidad» y que, además, «es un hombre de Estado», aunque consideró que «por prudencia seguramente no dice todo lo que sabe que hay detrás de este asunto. Demuestra su valentía y honestidad».

Concluyó que detrás de «esta política de la crispación» de los últimos años «había algo más detrás, había una conspiración con otros fines». Agregó que Anson ha decidido hacer estas manifestaciones porque no estaba de acuerdo «con alguno de los extremos de la operación» y ha intentado «frenar o paliar sus efectos».

Por otra parte, confirmó que él y los ex ministros del Interior José Luis Corcuera y José Barrionuevo se reunieron en abril del pasado año con Anson y «nos contó cosas y muchas de las que ha dicho ahora y otras que no ha dicho seguramente por prudencia. Fue un encuentro sustancioso».

García Trevijano

El abogado Antonio García Trevijano negó haber participado en la conspiración contra González. Negó rotundamente la misma y afirmó haberse referido a ella sólo «en tono de humor». Asimismo, indicó que es falso que hubiese leído a los periodistas supuestamente implicados en esta conspiración una especie de constitución republicana que ya tenía redactada. Además, señaló que la finalidad de airear tanto estas acusaciones es apoyar a Vera y Barrionuevo «para que los jueces duden o tengan argumentos».

Juez Navarro Estevan

El juez Joaquín Navarro Estevan aseguró ayer que las manifestaciones de Anson han sido manipuladas para presionar a los jueces del Tribunal Supremo que han de juzgar el «caso Marey» de los GAL. Calificó de «absolutamente falso» que Anson haya confirmado a «Tiempo» que existiera una conspiración para acabar con el Gobierno de Felipe González y añadió que el ex director de ABC está «indignado» por lo sucedido. «El felipismo en armas sigue apostando por la existencia de

Juan Manuel Eguiagaray

El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, Juan Manuel Eguiagaray, señaló por su parte que el presidente del Gobierno, José María Aznar «no podía ser ajeno a esta operación de acoso y derribo porque él era su principal beneficiario. Eguiagaray pidió explicaciones a quienes son beneficiarios de esta operación, especialmente a Aznar, «para que aclare si figuró como beneficiario pasivo o si por el contrario alentó él mismo esa operación».

Juan Alberto Belloch

El ex ministro de Justicia e Interior, Juan Alberto Belloch, afirmó que las declaraciones de Anson no constituyen ninguna novedad para los socialistas. «Probablemente Anson, al no estar en el periodismo activo y directo haya considerado que era el momento de decir la verdad de una operación de la que seguro él mismo no se siente nada orgulloso, aunque haya participado, según sus propias declaraciones, más bien para moderar los efectos de una conspiración de ese tipo».

Joaquín Leguina

El diputado socialista Joaquín Leguina afirmó que la entrevista a Luis María Anson demuestra que el método utilizado por el Partido Popular para llegar al Gobierno fue «ilegítimo», «ilegal», «deplorable» y «desechable». «Claramente Anson apunta al GAL. Yo creo que quienes están instruyendo este proceso no pueden hacer oídos sordos a lo que una persona tan relevante como Anson señala», añadió.

Pérez Mariño

El magistrado Ventura Pérez Mariño, una de las personas cuyo nombre cita Anson, aseguró que no tiene «absolutamente nada que



Sociedad Estatal de
Salvamento y Seguridad Marítima

La Sociedad Estatal de Salvamento y Seguridad Marítima precisa cubrir en sus oficinas centrales de Madrid, el siguiente puesto de trabajo:

JEFE DEL GABINETE DE PRENSA

Responsable de la elaboración, desarrollo y ejecución del Plan de Comunicaciones de la Sociedad, a nivel interno y externo, de la publicidad, dossieres, informes, notas de prensa y documentación, relación con Medios de Comunicación y demás funciones relacionadas con Publicidad y Comunicación.

SE REQUIERE:

- Licenciado en Ciencias de la Información.
- Experiencia en Publicidad y Sistemas de Comunicación.
- Conocimiento de la Administración.

SE OFRECE:

- Incorporación inmediata.
- Lugar de trabajo Madrid.
- Retribución en torno a 4 millones brutos anuales.

Los interesados deben remitir su Curriculum Vitae con fotografía antes del día 20 de Febrero a:

SOCIEDAD ESTATAL DE SALVAMENTO Y SEGURIDAD MARÍTIMA
Departamento de Recursos Humanos.
Ref. Gabinete de Prensa
Avda. de Portugal, 81 - 4ª Planta. 28011 - MADRID

VIAJE ESTRELLA

de Halcon Viajes **PARIS**

Salidas desde Madrid,

en Línea Regular, los días

17 y 18 de Febrero. Salidas desde

Barcelona, en Línea Regular, los días

18, 25 de Febrero y 4 de Marzo.

Hotel **MONTMARTROIS **** Alojamiento y Desayuno

4 días **32.900**

Inf. y reservas: **902 300 600** **HALCON VIAJES**

500 oficinas propias a su servicio en España